

Detienen a otro militar implicado en el caso de internación de droga desde Bolivia: ahora son 8 los narcouniformados

Comandante en Jefe del Ejército llegó a Iquique.

La unidad especializada de Carabineros OS-7 informó que en las últimas horas se sumó la detención de otro militar implicado en el caso, por lo que el número de imputados se eleva a ocho: siete suboficiales del Ejército y un civil.

El Ministerio Público acusa que los detenidos pertenecen a una organización criminal que internaba droga desde Bolivia, la almacenaba en la Región de Tarapacá y posteriormente era trasladada para su comercialización en la Región Metropolitana.

El defensor penal público, Washington Solar, explicó que asumieron “abogados particulares la defensa de los ocho imputados por esta causa. Por lo

tanto, la Defensoría Penal Pública queda exonerada, en estricto rigor, de asumir la defensa de dichos imputados”.

El jurista precisó que la incorporación de defensores privados “se comunicó en la audiencia de este jueves. Se asumió el patrocinio y poder (de los abogados defensores), y luego se nos comunicó”.

COMANDANTE EN JEFE DEL EJÉRCITO

Tras una reunión que sostuvo con autoridades de las carteras de Interior y de Seguridad Pública, la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, comentó que el comandante en jefe del Ejército, el general Javier Iturriaga, está ya en



Iquique.

“Creemos que esto es muy importante que quede encapsulado en el grupo de personas que son. Nosotros tenemos instituciones armadas que han tenido un prestigio ganado por

muchísimos años. Este hecho nunca había sucedido y, por lo tanto, es muy importante dar la señal de gravedad que esto tiene”, señaló la secretaria de Estado.

“En este momento se encuentra en la zona el

general (Pedro) Varela, la tercera autoridad del Ejército y que tiene que ver con todo el tema de movilizaciones, y también está el comandante en jefe del Ejército. El lunes viajará el subsecretario de Defensa

(Ricardo Montero) para poder también recabar la mayor información posible para tomar todas las medidas preventivas para que esto no vuelva a suceder», indicó la Ministra Delpiano.